

**BATALLA ELECTORAL
POR LAS ALCALDÍAS****DISPUTA
— POR —
TLALPAN**

ALFA GONZÁLEZ dijo que buscará la reelección, mientras que en Morena al menos cuatro personas han expresado su interés por gobernar la demarcación

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Tlalpan es una de las alcaldías donde hay una constante tensión entre la oposición y Morena.

En una entrevista con **Excélsior**, la actual alcaldesa Alfa González expresó que sí buscará la reelección y que no teme a una derrota como la de 2018.

“Claudia (Sheinbaum)

no es Andrés Manuel (López Obrador). Obrador tuvo un efecto en la elección en Tlalpan, como en muchas partes del país, pero eso no va a pasar en el 24”, externó.

González contendió por la coalición Va por México



en 2021, ganándole a Gabriela Osorio de Morena, con 7 mil 552 votos.

Sin embargo, en 2018 sufrió una derrota aparatosa frente a Patricia Aceves, del partido guinda, quien obtuvo 93 mil 600 votos más que González.

La alcaldesa consideró que su escenario "más seguro es ir por la reelección".

Añadió que, "en la alcaldía hemos visto una serie de actos anticipados de precampaña y de campaña (de aspirantes de Morena), pero por el trabajo que yo he realizado tengo buenas probabilidades de que la gente me refrende su confianza".

CUESTIONA GASTO

Del lado de Morena, varios han levantado la mano para contender, entre ellos el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), Carlos Ulloa; el diputado local de Morena, Carlos Hernández Mirón; la diputada local, de la Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas, Xóchitl Bravo, y Pedro Haces Lago, hijo del senador Pedro Haces.

En ese sentido, la alcaldesa cuestionó de dónde provienen los recursos de las pintas que han aparecido en bardas de la demarcación.

"Ha pintado bardas la excandidata de Morena, Gabriela Osorio, y uno se pregunta, de dónde saca el dinero. Es decir, ni los diputados que sí tienen un cargo andan derrochando tanto como ella; también

se ven pintas y espectaculares de Pedro (Haces Lago). "Hay un tema delicado de uso de recursos, Pedro es abogado y tiene un despa-

cho, a menos que el papá (quien es senador) le esté pagando la campaña", externó González.

Al respecto, Haces Lago manifestó en una entrevista con este diario que "los espectaculares vienen de una entrevista, les permití hacer uso de mi imagen y ellos los colocaron".

LOS PERFILES

La alcaldesa González aseguró que los elementos que la califican para buscar la reelección es que "hay un antes y un después en Tlalpan".

Detalló que no se han

dejado atrás los programas sociales y que se ha dado prioridad a las obras.

"Llevamos más de la mitad de las colonias donde se han cambiado luminarias, estamos haciendo bacheo con el programa Alcaldía Móvil".

En seguridad, resaltó que lograron duplicar el número de elementos de la Policía Auxiliar.

Por otra parte, el titular de la Seduvi mencionó que sí tiene interés en contender

por la candidatura de Morena "pero todo va a ser dependiendo del método que se establezca y de los tiempos".

Sobre la contienda electoral, declaró que Morena tiene más posibilidades de ganar que la oposición.



“Hay un deterioro, un descuido de la alcaldía, está abandonada, no hay atención a la comunidad porque la dirigen funcionarios que no son de la demarcación”.

Expuso que él estaría calificado para contender por Tlalpan debido a que “desde hace aproximadamente 30 años conozco la alcaldía y sus complejidades, la he recorrido desde sus zonas de conservación hasta las zonas urbanas”.

En tanto, el diputado local de Morena, Carlos Hernández Mirón, consideró que está calificado para participar en el proceso electoral debido a su arraigo con esta demarcación.

“He sido siempre legislador de mayoría relativa, y eso yo lo vinculo directamente a la confianza que la gente ha puesto en mí”.

Hernández Mirón ha sido cuatro veces diputado local, una vez federal, así como director general de Servicios Urbanos y Director General de Desarrollo Social en Tlalpan.

Agregó que algunas tareas urgentes que deben emprenderse son invertir en ampliar la infraestructura hidrosanitaria y drenaje.

Mientras que la diputada Xóchitl Bravo contempló entre sus cualidades el trabajo social y político que ha realizado.

“He aprendido los problemas de la alcaldía recorriendo sus calles, hablando con la gente: he conocido los retos tan grandes que tienen que ver con mejorar la calidad de vida de la gente”.

Y Pedro Haces Lago resaltó que “lo que nos diferencia (de otros aspirantes) es que nuestra labor no es política sino social.

“Soy originario de Tlalpan desde mis abuelos y

llevo ocho años trabajando en la labor social, como activista por medio de una asociación civil”.

Respecto a las versiones de que el favorito al interior de Morena es Ulloa, por su cercanía con Sheinbaum, el titular de Seduvi afirmó:

“Aquí no hay favorito, lo que importa es que haya experiencia, haya compromiso. Considero que he dado muy buenos resultados como servidor público y principalmente en Tlalpan”.

699**MIL 928**personas habitan en
este territorio,
según el Inegi**564****MIL 821**residentes de Tlalpan
están en la Lista
Nominal

